



Colloque professionnel régional

Le Mardi 9 Avril 2019 à l'ISARA—Agropôle de Lyon

Les difficultés en agriculture : le changement, source de redressement ?

*Une journée pour comprendre l'accompagnement
au changement de l'agriculteur en difficulté.*

Le 2ème colloque de Solidarité Paysans Auvergne Rhône-Alpes, se déroulera le mardi 9 Avril 2019 à l'Institut Supérieur d'Agriculture Rhône-Alpes. Le thème central est **l'accompagnement au changement de l'agriculteur qui rencontre des difficultés**, avec un focus sur le changement de pratiques et l'agroécologie.

Interlocuteurs du monde agricole, nous constatons que le contexte évolue rapidement et impose aux agriculteurs de vite s'adapter. Pour ceux qui sont en difficultés, il peut devenir compliqué de trouver les forces et les ressources pour y faire face, pour engager des changements dans leur travail, leur organisation et leurs choix stratégiques.

Comment impulser l'envie et la force de changer chez les agriculteurs ? Les difficultés peuvent-elles être un déclic ? ou au contraire un frein ? Quelles sont les étapes et les conditions pour un changement réussi ? Quel sont les outils existant pour accompagner les évolutions et prises de décision ?

Chercheurs, psychologues, et conseillers spécialisés nous livreront leurs analyses et méthodes.

**Nous vous invitons à découvrir le programme et à vous inscrire dès aujourd'hui en cliquant
sur le lien ci-dessous**

Pour plus d'informations : Justine ARNAUD – j.arnaud@solidaritepaysans.org – 04 75 25 88 64